

EL INDEPENDIENTE

HECHOS,

AÑO 2

Nº 63

NO PALABRAS

Oficina: Pasaje Troyo
Tel. J-6482

Apartados:
San José 2178—Heredia 95

Director:
ROSENDO SALAS VALENCIANO

¢ 25

DA VERGUENZA

Que "La Hora" presente falsos testigos - Esa es la cátedra impune que abusa de la moral!

ESTA UD. PROCEDIENDO CONTRA EL PUEBLO A QUIEN ALGUN DIA NECESITARA para otra vez llegue de frente y no con zalamerías, dice en carta el Director de este periódico al mayor Cambronero Jefe del Servicio de Inteligencia

— Vea Texto en Página DOS.

SI HUBO REPRESALIAS EN EL MAGISTERIO

Sensacionales documentos aportó la Señora Marta S. de Solera contra la Profesora Emma Gamboa

Leyendo La Nación hemos tenido oportunidad de leer un artículo firmado por la honorable señora Doña Marta S. de Solera en el que manifiesta

sus puntos de vista sobre la destitución de maestros que se llevó a efecto poco tiempo después de la revolución de 1948.

En opinión de la estimada señora profesora "si hubo represalias en el Magisterio lo que considera indebido".

— Pasa a la Pág. OCHO

SE QUEJAN LOS HEREDIANOS DE SU INSPECTOR SANITARIO

El sábado por la tarde estuvieron a visitarnos numerosos ciudadanos heredianos, pa

ra solicitar nuestras columnas para protestar contra el Sr. Inspector de Sanidad de la Ciu

dad de Heredia. Dichos señores son en su mayoría ca-

— Pasa a la página OCHO

PELIGROSO CISMA POLITICO EN EL CONGRESO

FLASH-30

Diputados dejaran de asistir a la Cámara en solidaridad con sus Partidos!

Se mantendrá el Tribunal y su fallo?

El país está conmovido por el fallo electoral... No queremos decir que Juan o Pedro tengan razón pero lo cierto es que oyendo las dos campañas ponemos nuestro fallo en cuarentena porque no sabemos qué motivos asisten a am

bos bandos para llegar a un casus belli. Ciertamente que si hubiera que lamentar un traspasé del Supremo Tribunal de Elecciones entonces mejor decir que para nada sirve dicho Consejo porque para que las cosas se enreden mejor no te

ner nada. Hay un principio que tenemos que defender aún con la vida y es:

Que el día que un partido muestre mayor número de votos y tenga derecho al triunfo tenemos que hacer justicia por la voluntad soberana del

pueblo... y en tal caso cumpliremos las palabras del Himno no porque lo que es dignidad es justo y lo que es alevosía es defecto. No sabemos qué apuros pueden haber para que a estas horas se promuevan

— Pasa a la Pág. 8

JULIO VERNE.....

LA ISLA MISTERIOSA

CAPITULO I

LOS NAUFRAGOS DEL AIRE

El Huracán de 1865.
 —Cobramos altura?
 —¡Al contrario, perdemos!
 —¡Peor todavía señor Ciro, nos precipitamos!
 —¡Sigán arrojando lastre!
 —¡Vamos a vaciar el último saco!
 —Se eleva el globo?
 —No!
 —¡Me parece oír el rugido de las olas!
 —¡El océano está debajo de la barquilla!
 —¡Debe de encontrarse a menos de quinientos pies!
 En ese momento una voz potente se dejó oír en el espacio exclamando:
 —¡Fuera todo lo que pesa..., todo, y que Dios nos asista!

Estas palabras vibraban en las alturas, sobre el vasto desierto líquido del Pacífico, a las cuatro de la tarde, poco más o menos, del día 23 de marzo de 1865. Quizás el lector recuerde el terrible vendaval que se desencadenó el equinoccio de aquel año; en él llegó el barómetro a señalar setecientos 10 milímetros. Esa tempestad no conoció intermitencia entre el 18 y el 26 de marzo y causó incalculables estragos en América, Europa y Asia. Toda una zona de mil ochocientas millas entre el paralelo treinta y cinco de latitud norte y el cuarenta de latitud sur fué barrida por la misma.

Ciudades destruidas, selvas arrancadas de cuajo, comarcas devastadas por montañas de agua que se precipitaban en espontosa vorágine, navíos arrojados sobre las costas (que la oficina "Veritas", calculó en varios centenares), territorios enteros diezmados por los aludes que arrastraban todo a su paso, millares de personas sepultadas en las profundidades de los mares o fulminadas sobre la tierra: he aquí las consecuencias del furor con que se desencadenó aquel formidable huracán. Los desastres de toda orden producidos por el mismo, sobrepasaron en mucho, a los expe-

rimentados por La Habana y Guadalupe el 25 de diciembre de 1810 y el 26 de julio de 1824, respectivamente.

Ahora bien, en los mismos momentos en q' sobrevenían tantas catástrofes sobre la tierra y agua, se desarrollaba en el aire un drama no menos impresionante.

Transportado como un copo de nieve en la cima de una tromba e impulsado por el movimiento giratorio de la columna de aire, un globo devoraba el espacio a una velocidad de 90 millas por hora (116 Kms.), girando sobre sí mismo como si fuera arrebatado por un "maelstrom" aéreo.

Pendiente de aquel globo oscilaba una barquilla con cinco pasajeros, apenas visibles en medio de los espesos vapores que, mezclados con finísimas gotas de agua, envolvían la atmósfera hasta rozar la superficie del océano.

—De dónde provenía ese aeróstato, verdadero juguete de la espantosa borrasca? En qué lugar del mundo se había elevado? Efectivamente, no podía suponerse que hubiera emprendido el vuelo durante el huracán, por más que éste ya llevaba cinco fechas de duración, habiéndose manifestado sus primeros síntomas el 18. Por el contrario, debía presumirse que ese globo venía de muy lejos, pues, impulsado por el huracán, fácil le era recorrer en 24 horas unas dos mil millas.

En todo caso los tripulantes no podían apreciar la distancia recorrida desde que el vuelo se iniciara: carecían de toda señal para establecer el cálculo. Además, muy probablemente pudo ocurrirles el hecho singular de ser arrastrados por la tempestad sin experimentar los efectos.

—Continuará

Lea en el próximo número la continuación de estas emotivas aventuras y entérese de la procedencia del misterioso globo.

AL MAYOR CAMBRONERO

Señor Jefe del Servicio de Inteligencia,

Con pena me enteré, (ya que no tuve oportunidad de ver La Nación) de que Ud. en ese rotativo se sirvió sacar una foto especificando que el Comité contra Alza de Tarifas Eléctricas ERA COMUNISTA, y para tal fin sacó Ud. aquella foto pero de una manera solapada indigna de alguien a quien —yo suponía amigo— no digo eso porque me quejo de lo que Ud. hizo pues el acto que Ud. verificó con ocultamiento desdice por lo solapado de su cargo y de la amistad que nos unía. Recuerdo cuando le dí una alabanza en Heredia porque honró sus galones: ahora tengo que retirar tal mérito a quien se vale de engaños para demostrar cándidamente al público que todo el mismo Padre Salas Valenciano es comunista ya que lo sacó en la foto.

Esa no es manera de lucirse con la oficialidad porque allí está Ud. procediendo contra el pueblo a quien Ud. necesitará algún día porque entiendo que toda la vida no va a vivir de las armas...

Todavía veo el sol de frente y como Ud. tiene su pan seguro no sabe lo que es mermar del sueldo por las arbitrariedades de una compañía a quien el mismo gobierno en audiencia que se nos dió tildó de tener dos contabilidades... entonces?

Para otra vez llegue de frente y no con zalamerías.
 Rosendo Salas Valenciano.

El factor principal en la indiscutible calidad de la



CERVEZA GAMBRINUS

ESTÁ en la honorabilidad y en el orgullo de sus fabricantes: una empeñosa y constante selección de los más finos materiales, grandes inversiones y cuidados en la fabricación, son la consecuencia de esa honorabilidad y orgullo de los fabricantes de la deliciosa Cerveza Gambrinus.

Por eso: la CERVEZA GAMBRINUS es tan buena como la mejor cerveza importada.

NUMAR AMERICAN BRAND

DELICIOSA CON EL PAN — PRUEBELA

PARTIDO "REGENERACION NACIONAL"

Qué pasó con el ORO VERDE?

Candidatura P. Rosendo Salas Valenciano



tuir una lacra que está atentando contra los deberes y derechos ciudadanos.

(Es parte del mensaje al pueblo Herediano radiado desde la emisora Radio Para Tí, por el Pbro. Salas Valenciano).

Sigue la lista de adhesiones al Partido Regeneración Nacional:

- Miguel A. Quesada Garita
- Miguel A. Sáenz Borbón
- Abel Rojas Porras
- Enrique Badilla Campos
- Victoriano Vargas Vargas
- Ramón Vargas Vargas
- Nicolás Víquez Víquez
- Juan Arrieta Herrera
- Nahum Barquero Sánchez
- Isaías Arrieta Herrera
- Diego M. Ruiz Esquivel
- Jaime R. Garro
- Nelly Villalobos Bonilla
- Edgar Hernández Pacheco
- Adrián Gutiérrez Bogantes

El estar supeditado a poderes o dineros ajenos trae como cociente el desdoro de la personalidad ya que no se puede actuar con el brío que la verdad engendra, máxime cuando se lleva la representación de un conglomerado que tiene honor ante los fueros de la historia. Heredia quiere llevar ante la Cámara Legislativa a individuos libres por los cuatro costados que puedan oponerse a los cacicazgos que a manera de costumbre han venido a consti-

Nosotros vimos el brioso semanario Oro Verde, que defendía los intereses de los trabajadores pero ahora, según nos han dicho hace ya semanas que no sale...qué será? habrá compra? es lástima que tal semanario se haya ahogado porque era una válvula de escape y ahora no queda más que reventar. Nosotros dejamos la palabra a los trabajadores y les decimos: mucha-

chos, ustedes decidirán su suerte porque no es posible que tal periódico se haya silenciado, o lo es por la fuerza o lo es por el dinero. Si lo fuera por la fuerza ya lo conoceríamos pero si lo es por el dinero eso no se dice...entonces como decíamos, esperamos que nos cuenten los mismos trabajadores cómo va eso.

BIOGRAFIAS

DOCTOR GETULIO VARGAS

Presidente del Brasil. Nació en Río Grande do Sul. Organizó un movimiento revolucionario después de no haber tenido éxito en la elección presidencial de 1930. Se adueñó del poder, abrogó la Constitución republicana de 1891 y estableció la dictadura. Sofocó un levantamiento revolucionario que se produjo en Sao Paulo en 1932. Convocó una Asamblea Constituyente en 1933, que adoptó una nueva Constitución en julio de 1934 y eligió Presidente de la República al Dr. Vargas. La constitución era una mezcla de diversas doctrinas políticas. Se estableció un mandato de cuatro años para la presidencia. La Asamblea Constituyente se transformó en Congreso Federal. En 1937 el Presidente Vargas proclamó una nueva Constitución, esta establecía que el Dr. Vargas continuaría en el mando por seis años, designando después sucesor. El Presidente dispone de poderes absolutos.

ficó su política a partir de 1938, en que inició una mejor inteligencia con los Estados Unidos. Suprimió las organizaciones nazifascistas de Río Grande. Cerró las escuelas extranjeras, principalmente las alemanas. Disolvió el partido Integralista y sofocó un movimiento de dicho partido que se produjo en 1938, acaudillado por Plinio Salgado. Esto hizo fracasar los planes del Eje en Sudamérica y aumentó la influencia de los Estados Unidos en el Brasil. En enero de 1942, después de la Conferencia de Río de Janeiro Vargas rompió relaciones con los totalitarios, y el día 28 de agosto del mismo año declaró la guerra a Italia y a Alemania.

El Presidente Vargas modi-

TELEFONO 2616

NUEVA FOTO PACHECO

150 vs. Sur de la Catedral

RADIOS PHILIPS (HOLANDESES)

"LOS RECEPTORES DE TONALIDAD PERFECTA"

Los Receptores "PHILIPS" son los receptores acertados. Se han conquistado un renombre mundial de seguridad, y estos aparatos harán honor a la gran marca que llevan.



TROPICAL COMMISSION CO. LTD.

SIGURD ROY

TELS.: 3432 - 2871

APTDO.: 661

DON BOSCO Y SU TIEMPO

El hombre más célebre del Siglo XIX

No se ocupó este Varón de Dios de atender a la educación de los niños solamente: su caridad abrazada a la juventud entera, incluyendo la de la clase más elevada: al lamentar los vicios de la sociedad moderna, atribuíalos particularmente a la mala educación que se da a la juventud.

"La causa del mal que deploramos, decía, está en la educación inspirada en principios paganos, modelada en máximas sentencias del todo paganas y dada según un método pagano. Jamás esta educación podrá formar verdaderos cristianos, principalmente en la época que alcanzamos en que la influencia escolar tanto prepondera".

Esto decía el Santo de los niños y debemos repetir ahora y siempre. Mientras nuestra educación, vale decir nuestros programas educativos, no estén basados en los principios de religión que aconseja y manda nuestra Constitución, iremos de mal en peor; casi al garete.

Para ilustración de quienes se dignen leer estos renglones, copiaré el Título VI de nuestra Constitución Política en su Capítulo Único que dice literalmente: Artículo 76—La Religión Católica, Apostólica, Romana, es la del Estado, el cual contribuye a su mantenimiento, sin impedir el libre ejercicio en la República de otros cultos que no se opon-

gan a la moral universal ni a las buenas costumbres.

Roguemos fervorosamente a Dios Nuestro Señor que nos ilumine para lograr infundir en la niñez una sana educación, respeto a los ancianos cultura exquisita para las mujeres, compostura dentro los templos, amor a nuestros padres y buenos ejemplos para nuestros hijos. Es muy halagüeña saber que en nuestra querida Costa Rica tenemos solamente un 21 por ciento de analfabetismo y, por consiguiente, que es el primero de los países latinos que tiene un porcentaje menor.

Repito aquí las frases tan sabiamente escritas por el eminente Pedagogo Profesor don Luis Felipe González, publicadas en "La Nación" del domingo 16 del corriente, en ocasión del homenaje que le tributó la ANDE ... "Al reiterar a los señores Miembros de la Asociación Nacional de Educadores mi más profundo agradecimiento por tan sincero y significativo homenaje como el que se ha tributado, deseo expresarles el criterio de que matengo siempre mi fe de que ellos constituyen los verdaderos forjadores de una Costa Rica nueva: esplendorosa por su cultura, digna por sus libertades, respetada por sus instituciones y esclarecida por el imperio de las doctrinas de Jesús en el alma de los costarricenses, las únicas que en esta hora histórica pueden salvar a los pueblos de la siniestra hecatombe humana que los amenaza".

Raúl Villalobos V.
Ex-alumno Salesiano

TABASCO

— DA VIDA —



EL ESTIMULANTE DE
LOS DEPORTISTAS



ORDENE EN LOS PRINCIPALES ESTABLECIMIENTOS DEL RAMO Y EN LAS BOTICAS
Distribuidores Exclusivos: Almacén LUIS OLLE S. A.

CACAO CARTAGO

Es el Único Casero

TELEFONOS: San José 2093 - Cartago 44

LAS EMPRESAS PRIVADAS INSISTEN EN REGLAMENTACION

Cada esfuerzo para abolir las Comisiones Estatales es objetado por las empresas privadas. La New York Edison Co., gastó más de 5.000.000.00 de dólares litigando un caso de tarifas siendo oportuno recordar aquí que gastos enormes de esta índole se han cargado y han sido pagados por el consumidor de electricidad. En caso de contienda sobre cuestiones de tarifas es el público el que siempre paga los gastos de ambas partes. El motivo por el cual el público se inclina a tener sus servicios públicos bajo su dominio es el fracaso de las Comisiones Reguladoras. Un resumen de los argumentos ante la "Federal Trade Commission" (Comisión Federal de Comercio) referente al control de tarifas indica lo siguiente: "Piense Ud. lo que piense la verdad de las cosas es que realmente la competencia es la que reduce los precios y no el control por comisiones". El Dr. Arkwright Presidente de la Georgia Power Co (Compañía de Luz y Fuerza del Estado de Georgia), fué quien señaló que es realmente la Suprema Corte de la EE. UU. quien fija el

método para establecer tarifas y no las Comisiones Estatales.

COMO ADQUIRIR UNA PLANTA MUNICIPAL?

Una pregunta muy natural hecha o presentada por autoridades municipales al expirar una concesión es: "Qué necesitaremos hacer para adquirir nuestro propio servicio eléctrico?". Esta misma pregunta se está haciendo en muchas ciudades de los Estados Unidos, puesto que no quieren bajo ninguna circunstancia o condición renovar las concesiones, sino que quieren establecer, adquirir u operar sus propios servicios.

Algunas veces solamente el rumor de que se piensa establecer una planta generadora municipal ha dado lugar a una reducción en las tarifas de fuerza eléctrica.

TELEFONO 2616

NUEVA FOTO PACHECO
150 vs. Sur de la Catedral

LOS INDUSTRIALES DE JABON PROTESTAN

NO PUEDE CONSIDERARSE PROTECCIONISTA EL AFORO PROMEDIO DE 25% AD-VALOREM, ESE PROMEDIO GENERAL ES UNICAMENTE PARA PRODUCIR INGRESOS AL FISCO.—DECLARA LA INDUSTRIA NACIONAL

El señor David A. Lynch, que hace poco estuvo en Costa Rica y que llevó a cabo estudios arancelarios, manifiesta en su Informe al señor Ministro de Economía y Hacienda, que en Costa Rica el aforo promedio es de un 25% ad-valorem, —(proporción actual con respecto a los detergentes)—, y que en consecuencia no puede considerarse "proteccionista", sino aquel que exceda aquel promedio general, únicamente fijado para producir ingresos al Fisco. En el caso que estamos analizando se trata precisamente de eso, de que contando el país con una industria próspera, íntimamente investigada por organismos independientes encargados de velar por el desenvolvimiento de la nación, que la ha recomendado como provechosa, se fije un aforo proteccionista que sobrepase el porcentaje promedio señalado, y que probado como está que la esencialidad de los detergentes se encuentra en su factor muy marginal, se fije un aforo adecuado, siguiendo en esto la recomendación del mismo técnico señor Lynch, que aconseja que la elevación del aforo vaya en razón inversa a la esencialidad del producto correspondiente. De aquí que resulte lógico —desde cualquier punto de vista que se le examine el alza del aforo correspondiente (propuesto por el Comité Permanente para el Estudio de los Aforos del Arancel de Aduanas).

No nos resta sino examinar este problema desde otro ángulo de la economía nacional. El de la Balanza Internacional de pagos. Conviene acaso que los costarricenses dilapidemos las reservas en divisas fuertes conseguidas a cambio de tanto sacrificio, facilitando la importación de artículos no esenciales, como en el caso de los detergentes? Evi-

dentemente, ¡no! Tan no conviene, que quienes dirigen la política monetaria del país no han estimado conveniente rebajar aún más el tipo de cambio de mercado libre, hasta tanto —entre otros factores a examinar— no haya una política arancelaria de protección a las fuerzas productoras del país, que evite la salida de divisas para la importación de artículos innecesarios. En el caso presente se trata de un artículo no esencial, por lo demostrado hasta inconveniente, y al cual se le va a fijar un aforo adecuado consiguiendo así dos fines: 1º—proteger una actividad económicamente provechosa para el país, como es la industria jabonera y 2º— no estimular con un aforo excesivamente bajo la importación de un producto no esencial, evitando que se dilapide así una reserva sólidamente constituida hoy, pero a través de ingentes sacrificios del pueblo de Costa Rica.

A ESPAÑA

NUNEZ DE ARCE

Roto el respeto, la obediencia rota,
De Dios y de la ley perdido el freno,
Vas marchando entre lágrimas y cieno,
Y aire de tempestad tu rostro azota.
Ni causa oculta ni razón remota
Busques al mal que te devora el seno;
Tu iniquidad, como sutil veneno,
La fuerza de tus músculos agota.
No esperes en revuelta sacudida
Alcanzar el remedio por tu mano,
¡Oh sociedad rebelde y corrompida!
Perseguirás la libertad en vano;
Que cuando un pueblo la virtud olvida,
Lleva en sus propios vicios su tirano.

Por algo será que todos piden

GALLETAS ACUÑA

Es un triunfo de la INDUSTRIA NACIONAL

Las mejores harinas El mayor esmero

FÁBRICA DE GALLETAS ACUÑA - Heredia

APARTADO 30— SOBRECITOS a 0.10 Cent.

TALLER MADRIGAL E HIJO

Especialidad en rejas de hierro para puertas y

ventanas.— Precios ventajosos

Pida informe al TELEFONO J-4932 o
directamente en el taller del Palacio de
Justicia 175 varas al Sur



ITARCO

la Franja Roja

LARGA DURACION

COMPROBADA

en todos los tamaños.

TACO PANTANERO

Especial para JEEPS

600 y 650 y 16 de 6 capas

Consulte nuestros precios bajos

TECNICA AGRO-INDUSTRIAL LTDA.

y BECKER & BRAMMER

TELEFONO: 5177

— APARTADO: 1723

PARA PINTAR SUS CARROS — PARA VERJAS, MUEBLES COLONIALES DE HIERRO —
FAROLES, ETC.

TALLER SAN CAYETANO

50 varas E. de la Botica La Dolorosa. — Teléfono J-6482 — Apartado 2178

Duerma mejor
tomando
KINOCOLA



AMIGO HEREDIANO

Ud. ignora que este Periódico aunque es de raíz herediana circula en el país entero y que es un triunfo de la Provincia?

No sabe Ud. que como genuino herediano este órgano debe recibir el apoyo de todos los heredianos?

No sabe Ud. estimado lector que este Periódico está circulando en Línea Vieja, en Bataan, en Puntarenas, en Potrero Grande, en Grecia, en Golfito, en Parrita, en Puerto Cortés, en Turrialba, en Quepos, en Cartago, en Alajuela, en San José, en Escazú y en otros pueblos?

Ud. puede pedir que le mandemos el periódico: allí puede Ud. colaborar con toda libertad porque este Periódico debe defender en especial los intereses de los heredianos. Con solo que lo pida al Apartado 95 de Heredia o al 2178 de San José se lo mandaremos y le cuesta al mes solamente un colón. Quiere que le publiquemos gratis las notas sociales? Basta que nos las mande. Quiere que le publiquemos sus ensayos periodísticos? Basta que las mande. Amigo herediano coopere con su periódico. Cualquier idea que Ud. quiera comunicarnos para el mayor progreso o utilidad del público puede mandarlas a los apartados indicados. Pídale quince días sin ningún compromiso.

NUEVOS ANTEOJOS

He aquí una gafa ideal para pescar, cazar, esquiar y para otros deportes, como también para otras actividades al aire libre, tales como labranza agrícola y automovilismo.



OPTICA TRENAN



Detrás de la Iglesia La Merced

TELEFONO 1896 :: APARTADO 1811

FLASH—ATENCION—FLASH

Ud. necesita a veces arreglar su reloj y no sabe donde mandarlo porque quiere un trabajo responsable y serio: Pues bien; contiguo a las Oficinas de este Periódico "El Independiente" está la Relojería de CAVALLINI & AVENDAÑO. Llame al Teléfono 6455 o escriba al Apartado 2178 y le daremos datos.

Jabón BOLA DE ORO

ALAN Y COMPAÑIA

A la cabeza de la Industria Nacional

Teléfono 4 8 7 9

Apartado 1 4 8 4

ATENCION AGENTES

Hace tiempo estamos girando órdenes referentes al envío de dinero a la Administración pero no hemos recibido respuesta: Atentamente comunicamos a los Agentes del país que terminando este mes YA NO SE ENVIARA PERIODICO A LAS AGENCIAS QUE MENSUALMENTE NO HAYAN GIRADO LO DE LOS DEMAS MESES ANTERIORES. CON MUCHA PENA TENEMOS QUE TOMAR ESTA MEDIDA PORQUE NO ES POSIBLE QUE PASEN MESES Y MESES Y NO TENGAMOS NOTICIAS DEL ENVIO DE DINERO TANTO MAS QUE NOSOTROS VAMOS AL DIA CON LA IMPRENTA Y NO PODEMOS ATRASAR PAGOS. Nos apena esta medida pero aun haciendo sacrificios tendremos que cumplirla. La demanda de periódico que nos está llegando de los heredianos nos mueve a tomar tales medidas.

Jabón Campana

De fama reconocida.

Pida sus productos en todos los establecimientos del país

Directorio Progresista Heredia

Profesional.

DR. J. B. BERNINI B.
Cirujano - Obstétrico
- HEREDIA -

Dr. Alejandro Vargas A.
Médico Osteópata
Oficina 150 vrs. al Norte
de la Botica Oriental.
Teléfono 2983

LIC. WILLIAN
FERNANDEZ MATHEU
Abogado y Notario Público.
- 25 varas al Sur
del Reloj de Catedral.-
Alajuela.

Dr. Carlos Vargas Arce
125 Varas Norte
Botica Oriental
Cirujano Dentista

Da gusto ver la batería pesada del drenaje trabajando en el Estadio herediano. Aqué llo parece la batalla de Etallin-grado pues los grandes tractores y palas que se usaron en el aeropuerto están empeñados en romper la tierra para rellenar los tendidos del Estadio herediano. Son máquinas de firmas heredianas las que haciendo honor a la fibra del fútbol florense se empuñan en el roncar de sus ruedas y el pitazo de sus sirenas al par que a las poderosas luces de sus lámparas por llevar a cabo la conclusión de esa obra y así del mismo cuero salen las correas.

Fábrica de Mimbres VICTORIA

Cochecitos para muñecas a los precios más bajos de plaza
Detrás de La Dolorosa

Use llantas FIRESTONE si quiere un buen rendimiento

— FERRETERIA —

ALMACENES UNIDOS

Ofrecen Semilla de Guinea fresca
Germinación garantizada
Clavos para Tranvías
Esencias en varios sabores para
confites, helados y repostería

Teléfono 3603 Apartado 1227

UNIVERSIDAD FRENTE A URUGUAY Y GIMNASTICA CONTRA HEREDIANO

Los dos encuentros del domingo próximo por el Campeonato Mayor de Futbol Los otros encuentros a celebrarse en segundas y terceras divisiones.

PRIMERAS DIVISIONES:
Gimnástica—Heredia a las 10:45 horas en el Estadio Nacional.
Universidad—Uruguay a las 8:45 horas en el Estadio Nacional.

SEGUNDAS DIVISIONES:
Moravia—Alajuela a las 10:45 horas en campo de Moravia.
Santa Lucia—Audax a las 10:45 horas en campo de Federación.

Universidad—Libertad a las 10:30 horas en campo de Universidad.
Turrialba—Nicolás Marín a las 11 horas en campo de Turrialba.
Orión—Guadalupe a las 10:45 horas en campo de Orión.
Cartago—Gimnástica a las 10:45 horas en campo de Guadalupe de Cartago.
Sapriisa—Uruguay a las 10:45 horas en campo de Uruguay.
Heredia—Carlos Durán a las 10:30 horas en campo de Carlos Durán.

HACE AÑOS NO SE VE LA OBRA DEL CAMINERO CANTONAL EN LA CALLE DE BARRANTES

Nos encontramos con vecinos de San Lorenzo y nos dijeron: Hace años, como dos, que la obra del caminero cantonal no se ve en lo referente a la calle de Barrantes... son como dos calles impasables porque jamás han puesto manos allí a pesar que para cobrar im- puestos de caminos si están listos

para que no se atras. Nosotros, sabiendo que este periódico recorre toda la república y en especial Heredia con sus cantones y distritos queremos que conste eso para mejor cuidado por parte de las autoridades a donde elevamos esta justaqueja.

TERCERAS DIVISIONES:
La Uruca—Guadalupe a las 10:30 horas en campo de Guadalupe.
Moravia—Carlos Durán a las 8:45 horas en campo de Moravia.
Santa Lucia—Cartago a las 8:45 horas en campo de Guadalupe de Cartago.
Vizcaya—Uruguay a las 8:45 horas en campo de Uruguay.
Independiente Guadalupe—Nicolás Marín a las 8:45 horas en campo de Federación.
Sarmiento—Desamparados a las 10:30 horas en campo de Desamparados.
Sapriisa—Audax a las 10:30 horas en campo de Sapriisa.
Libertad—Heredia a las 10:30 horas en campo de Heredia.
Municipal—Orión a las 8:45 horas en campo de Orión.
Rohmos—Tibás a las 10:30 horas en campo de Tibás.
Universidad—Gimnástica a las 10:30 horas en campo de Gimnástica.
Alajuela—Carmen a las 10:30 horas en Estadio de Alajuela.



-LA CAÑADA-

CANTINA - RESTAURANTE - SODA.

Esmerado servicio - Atención Respeto.
TEL. N° 4097

Nuevo sindicato se organiza en Palmar Sur

Tuvimos la grata sorpresa de recibir en nuestras oficinas la visita del señor don Elias Salazar, Secretario de Conflictos Sindicato D.I.T. C.A. (DEFENSA INTERESES TRABAJADORES COSTARRICENSES ASOCIALES), de Palmar Sur. El señor Salazar viene con el propósito de legalizar las funciones de dicha asociación, por lo cual visitó con el Presbítero Salas Valenciano fundador y principal dirigente del sindicato, al señor Ministro de Trabajo, en su despacho con el objeto de llenar los trámites de ley para la inscripción formal de este movimiento que vendrá a llenar las aspiraciones de los habitantes de la Zona Bananera y a proteger sus intereses, velando por su bienestar y mejoramiento tanto espiritual co-

mo material. Creerá necesario decir que esta agrupación no está relacionada con ninguna otra sociedad de aparentemente similares fines, y que está alentada por ideales de estricta manufactura democrática, de respeto a las leyes vigentes en el país. De lo anterior se concluye que el único objetivo de sus componentes es lograr un elevado nivel en la vida de los trabajadores.

ZAPATERIA

De MANUEL ARROYO
Ofrece al público su producto con la garantía de su trabajo. Grecia.

LA COMPAÑIA NO PUEDE OBLIGAR A NADIE A PERTENECER A DETERMINADO CLUB

Varios trabajadores se han quejado con nosotros de que la compañía los obliga a pertenecer a un club pagando cinco colones mensuales. Ellos, al principio, estuvieron de acuerdo más que todo por no disgustar a sus patronos, pero siguiendo las cosas como van AHORA ya no quieren pertenecer. Objetan ellos que con la carestía de la vida

se les hace difícil y además para que el club de los machos estrene primero los discos y la rocola de ellos no suene, mejorsalir.

SUSCRIBASE AL
"INDEPENDIENTE"

Pida las deliciosas
galletas

—PUZZI—

Teléfono 138

—Heredia—

FÓSFOROS

Aguila

— y —

Campeón

HEREDIA

SI HUBO.....

— Viene de la Página PRIMERA

Nosotros tenemos que decir, a pesar de haber pertenecido al régimen triunfante, que el cuerpo de maestros del país debe desenvolverse dentro de ambiente de completa libertad sin que los colores políticos importen, ya que este es un campo neutral y al sufrir cambios imprevistos e ilógicos resulta seriamente perjudicada la juventud cuya educación es tá a su cargo.

PUNTO
ROJO

sí es jabón

Para sus refrescos

BOLÍVAR

Todos los prefieren

ESQUIVEL SUC.
HEREDIA

EL JABON Y LOS DETERGENTES

Hace tiempo se ha precipitado una crisis con motivo de la grande importancia de los detergentes: los señores importadores se han creído que ya sólo los detergentes sirven y entre tanto muchas jaboneras se han cerrado y varios empleados han perdido su trabajo porque más de cuatro mil quintales de jabones ex-

tranjeros han suplantado el producto jabonero nacional. Ahora estos señores son los que se quejan pidiendo que no se graven los detergentes pero lo que buscan es sólo sus pingues ganancias no importándoles la industria nacional. Nosotros tenemos que estar con los jaboneros porque allí está el pueblo.

DEPORTES

A cargo de Jaime Mikowski

ALAJUELA A GUATEMALA

La Federación Nacional de Fútbol acordó en su reunión del martes 18 del corriente otorgar el permiso a la Liga Deportiva Alajuelense para su viaje a Guatemala; los Subcampeones viajarán con varios refuerzos.

Debutará el domingo próximo enfrentándose al ya conocido equipo Palermo. Buen viaje y resonantes triunfos les deseamos.

EN PESIMO ESTADO LA
PLAZA DE BARRIO
MEJICO

Nos parece extraño que el único sitio con que cuenta el Barrio Méjico para practicar sus deportes se encuentre por completo abandonado de las autoridades que no han hecho ningún esfuerzo por acondicionar este único lugar de esparcimiento, en el cual el invierno ha dejado palpables hue llas de su paso. Como esta plaza, denominada Nicolás Marín es la única para un Barrio tan poblado, pedimos a la autoridad correspondiente, que ordene su inmediata reparación.

SE TOMA
CON PLACER
porque
no cambia..



SE QUEJAN....

—Viene de la Página PRIMERA

ficultores.

Dicen que el señor encargado de velar por el aseo de la provincia se preocupa mucho por la broza de café, cosa que no debía merecerle tanta atención porque ellos mismos están al cuidado de cubrir con bastante tierra los desperdicios que produce dicha fruta. Continúan manifestando que lo que realmente merece un poco de preocupación de parte del Sr. Badilla, que así se llama el encargado, es el peligro que significa para el pueblo los innumerables pantanos que hay en la ciudad,

en las vías públicas y hasta en las casas de habitación, ya que hay muchas de ellas que tienen aguas estancadas, lo que en cualquier momento pue de desatar una peste.

"Café Hogar"
RODRIGUEZ y
ZUMBADO

Teléfono 134 — Heredia

BOTICA GARCIA

Teléfono 58 — Cartago

Ofrece un esmerado
servicio de Recetas

A sus órdenes

Lic. Carlos A. Garcia

SE MANTENDRA EL TRIBUNAL Y SU FALLO!.....

—Viene de la Página PRIMERA

tales escándalos... Nosotros es tamos juzgando las cosas dentro de la mayor independencia y con la mayor serenidad, por eso que las palabras que emitimos las tenemos que defender porque estamos dando un parecer nacido de nuestras convicciones. Si en nuestra Patria se llegaron a precipitar los hechos la vida nacional habría llegado a un punto álgido y en tal sentido la grandeza de los costarricenses estaría por el suelo. Que triunfe el derecho y que triunfe la justicia eso es lo que pedimos y ante esto caen por el suelo los centros fabricados con egoísmo o en aras de un espejismo falaz.